

Jóvenes estudiantes de la Universidad Católica de Santiago llegarán a Puerto Varas a realizar misiones

Se trata de “Misión País”, proyecto universitario de la Pastoral UC, que convoca a jóvenes católicos de educación superior, de distintos carismas, universidades y nacionalidades, que trabajan por el alma de Chile, y que en los primeros días del mes de enero 2024 se concentrarán en diversas poblaciones y villas de la comuna.

Juan Lira, Jacinta Olavarría y Florencia Fernández de la Pastoral UC realizaron una visita de avanzada para conocer los sectores donde se focalizará el trabajo de la misión, y las necesidades de la comunidad. Al respecto, Juan Lira comentó que llevar esta misión a sectores como Alta Esperanza, Villa Los Presidentes y Villa Casino es “algo muy bonito y

significativo, pues en ese sector se está construyendo la Capilla Padre Pío y siendo una zona un poco más alejada de la Parroquia, la cantidad de familias y casas es enorme, por lo tanto, también el trabajo va a ser intenso, tanto con niños y jóvenes como adultos”.

Por su parte, Jacinta Olavarría, indicó que esta Capilla “va a ser muy importante para formar comunidad y estamos muy orgullosos de poder llegar a unificar estos tres lugares y hacer una sola comunidad”.

Florencia Olavarría, agradeció la buena acogida por parte de la comunidad parroquial que los recibió en esta “visita express” agregando que “esto nos motiva mucho para terminar el segundo semestre de la universidad, y para



ponerle muchas ganas, llevando lo vivido a los otros voluntarios. Sacamos muchas fotos y nos vamos muy motivados para regresar en enero”.

Para el párroco de la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús, Daniel Acuña Burgos, esta visita fue un “regalo de Dios, veo a jóvenes sumamente entusiasmados. Es primera vez que “Misión País” va a hacer misiones en Puerto Varas, por lo tanto, quedamos profundamente vinculados a esta tarea misionera que van a extender. Nosotros como parroquia tenemos

la mejor de las impresiones de lo que va a suceder y, por lo tanto, esperamos de la comunidad católica parroquial, el mayor apoyo en oraciones, en presencia, en las distintas actividades que se realicen y obviamente, en el apoyo logístico que en alguna medida puedan necesitar el desarrollo de las misiones”.

Puntualizar que los jóvenes estarán del 03 al 12 de enero del 2024 en Puerto Varas y si quiere saber más información acerca de toda la labor que realizan, se puede visitar la web www.misionpais.cl